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ATA DA DÉCIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E OITO DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E 

CINCO. 

 

Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, às dezenove 

horas e quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, 

presidida pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariada pelo 

Vereador Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução 

do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a ausência da 

Vereadora Ana Vitória e a presença dos demais vereadores. Havendo número 

regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para 

a leitura da ata da 12ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. O Presidente solicitou ao Secretário que 

procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite do Instituto GAIIA, para convidar para 

uma celebração de 12 anos de atividade, dia 30 de abri, às 18 horas, na sede da 

instituição. Ofício 177/2025, da Associação Comunitária dos Pequenos Produtores 

Rurais do Chuí, solicitando a intervenção da Câmara junto ao Poder Executivo para 

disponibilização do prédio da escola desativa para os atendimentos médicos.  E-mail da 

Deputada Estadual Maria Clara Marra, respondendo a Representação 35/2025 do 

Vereador Gilmar Antônio. Ofício 167/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 43/2025, do Vereador Éder. Ofício 168/2025, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 42/2025, do Vereador Luiz Antônio. Ofício 169/2025, do 

Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 44/2025, do Vereador Luiz Antônio. 

Ofício 170/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 41/2025, do 

Vereador Luiz Antônio. Ofício 171/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 35/2025, do Vereador Luiz Antônio. Ofício 164/2025, do Gabinete do 

Prefeito, respondendo o Requerimento 38/2025, do Vereador Antônio. Ofício 173/2025, 

do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 36/2025, do Vereador Patrick. 

Ofício 174/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 39/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio. Ofício 207/2025, do Vereador Jader, apresentando as 

Emendas Modificativa 1 e Supressiva 2 ao Projeto de Lei 2468/2025 - Define critérios 

para a realocação de servidores, em observância ao disposto no art. 42 da Lei 2353/2020 e 

dá outras providências. Ofício 212/2025, do Líder da Bancada da Situação Vereador 

Antônio, indicando o nome do Vereador Antônio, para substituir membro na Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação. Ofício 220/2025, do Vereador Gilmar Antônio, líder 
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do Prefeito na Câmara,  informando sobre a entrega dos kits escolares e homenagens 

pelo aniversário do município. Indicações 242, 243 244 e 245/2025, da Vereadora Ana 

Vitória. Indicação 241/2025, do Vereador Antônio. Indicações 227, 228 e 240/2025 e 

Representações 68 e 69/2025, do Vereador Gilmar Antônio. Indicação 224/2025 e 

Representações 56 e 57/2025, do Vereador Gilmar Tavares. Requerimento 53/2025, 

do Vereador Luiz Antônio. Indicações 225 e 226/2025 e Representações 66 e 67/2025, 

do Vereador Maurício. Indicação 239/2025, dos Vereadores Ana Vitória, Antônio, Gilmar 

Antônio, Gilmar Tavares e Maurício. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O 

Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, 

informando que estariam na Secretaria. Encaminhou as Emendas Modificativa 1 e 

Supressiva 2 ao Projeto de Lei 2468/2025 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

O Vereador Antônio solicitou a retirada de tramitação do Projeto de Lei 766/2025, sendo 

o pedido deferido pelo Presidente.  SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura do 

parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de 

Lei 746/2025– Altera dispositivos da Lei nº 2529/2022, que autoriza o município de 

Carandaí a disponibilizar o acesso gratuito à internet wi-fi em repartições públicas, 

escolas municipais, unidades de saúde, praças e espaços públicos de grande circulação. 

Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. O 

Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude pela aprovação 

do Projeto de Lei 757/2025 - Autoriza o Programa Carandaí para as Mulheres no 

município de Carandaí, e dá outras providências. Em primeira e segunda discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. O Secretário procedeu a leitura 

dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, 

Esportes, Lazer, Turismo e Juventude pela aprovação do Projeto de Lei 754/2025 - 

Autoriza a ação cultural o jovem poeta no âmbito do Município de Carandaí e dá outras 

providências. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade 

dos presentes. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e 

Juventude pela aprovação do Projeto de Lei 755/2025 - Autoriza no âmbito do município 

de Carandaí o Programa Doadores do Futuro, e dá outras providências. Em primeira e 

segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Indicação 

242/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

troca de luminárias. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Indicação 243/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de limpeza de rua. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade dos presentes. Indicação 244/2025, da Vereadora Ana Vitória, 
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apontando ao Poder Executivo a necessidade de extensão de rede elétrica. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 245/2025, 

da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de colocação 

de placas. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Indicação 241/2025, do Vereador Antônio, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de extensão de rede elétrica no distrito Pedra do Sino. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 227/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, apresentando anteprojeto de lei ao Poder Executivo sobre o 

tombamento de bem imaterial. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Indicação 228/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 

apresentando anteprojeto de lei ao Poder Executivo sobre o Conselho Municipal de 

Igualdade Social. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Indicação 240/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de melhorias em ruas. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Representação 68/2025, do Vereador 

Gilmar Antônio, solicitando à CODAMMA a substituição de lâmpadas queimadas. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Representação 69/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando à EPR Via Mineira 

medidas de segurança em trechos da rodovia. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 224/2025, do Vereador Gilmar 

Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade de instalação de bebedouro no 

Terminal Rodoviário. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Representação 56/2025, do Vereador Gilmar Tavares, solicitando ao 

Deputado Estadual Weldel Mesquita a indicação de emenda parlamentar ao Município 

de Carandaí. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Representação 57/2025, do Vereador Gilmar Tavares, solicitando ao 

Deputado Federal Aécio Neves a indicação de emenda parlamentar ao Município de 

Carandaí. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Requerimento 53/2025, do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre a finalização das obras próximas ao Terminal Rodoviário. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Indicação 225/2025, 

do Vereador Maurício, apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção 

no telhado do Terminal Rodoviário. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Indicação 226/2025, do Vereador Maurício, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de construção de quebra-molas em ruas do Bairro Jaime 

Santos. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Representação 66/2025, do Vereador Maurício, solicitando que sejam convidados os 

representantes das empresas Terraza e Loredo Construções e Empreendimentos, para 
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reunião na Câmara dia 08/05, às 9h. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Representação 67/2025, do Vereador Maurício, 

solicitando que seja convidado o representante da ATR Engenharia para reunião na 

Câmara, dia 15/05, às 9h. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade 

dos presentes. Indicação 239/2025, dos Vereadores Ana Vitória, Antônio, Gilmar 

Antônio, Gilmar Tavares e Maurício, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

operação tapa buracos. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade 

dos presentes. Não havendo vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à 

TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no 

quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, 

constatando-se a ausência da Vereadora Ana Vitória e a presença dos demais 

Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte horas e trinta minutos. 

O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, 

Patrick José Santos Oliveira, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após 

aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 28 de abril de 2025.
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